4?年前の成人式の報道写真を、見てみようっと!

昨日は成人の日。自分たちの頃は確か1/15。それだけに1/8はピンと来なかった。成人式を前日の日曜日に行った市町村もあるようで、昨日の朝刊にその記事が載っていた。

何気なく読んでいると、記事の中にインタビューに答えたある成人の名前をどこかで見たことがある思い、メールアドレスを確認すると、一年前に教えた学生の一人と同じ名前。 「ひょっとして…」と思い、その学生にメールしたら、「記者の方とお話しました☆」 との返信。

そこで、各学校で一年前に教えた学生たちも成人の日かなと、将来のプロの道に必要な情報提供を希望して携帯アドレスを教えてくれている学生たちへ、Bcc で「おめでとう」とメールした。

早速、「実は私『〇〇タイムス』に載ったので、暇なとき見てください(笑)。HP に写真がありました!」と返信をくれた学生。

また、晴れ着の写メールを添付送信してきてくれた学生も。

次のような、成人としての自覚を返信してきた学生たちも。

- ・成人式は昨日でした! 午後からだったのですが、強風と雨で大変でした↓ でも 暴れる人もなく無事済んで良かったです♪ 目標を持って1日1日を大切に過ごしたいと思います。
- ・中学校の同窓会もあり 楽しい1日を過ごしました。これからは しっかり責任のある行動をしていきたいと思います。
- ・☆素敵な大人になれるようこれからも頑張っていきたいです(~▽~@)♪♪♪☆
- ・素敵な女性になれるように努力したいと思います。
- ・メールどうもありがとうございました (*^-^*) 阿部先生の優しさに、感謝の気持ちでいっぱいです。 お陰様で、無事に成人式を終えることができました。 これからいろんなこと、ますます頑張っていかなければと思います!

こちらから声さえ掛ければ返信を直ぐにくれる、『我が子』同然の学生たちって、本当にかわいいですね。〔「『我が子』でなく、もう、『我が孫』でしょ!」とは、そりゃあ言い過ぎですよ!(^o^)〕

成人式の報道写真で思い出したが、自分も成人式の折、「式の報道写真に写るかも…」と、友人と式場での場所を選んで座ったところ、その日の夕刊の一面にばっちり! 今もその記事は、アルバムの中にあるはず。

久しぶりに見てみようっと!